



Antwort zur Anfrage Nr. 1226/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim
betreffend **Hinkelsteiner Straße: Verkehrssituation vor der Kinderkrippe
Sonnenschein (CDU), Mainz-Bretzenheim**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der Kinderkrippe Sonnenschein handelt sich um eine Kinderkrippe für 10 Kinder im Alter von 12 Monaten bis 3 Jahre. Diese Kinder kommen in Begleitung der Eltern. Der Verwaltung ist nicht bekannt, dass es hier zu gefährlichen Situationen durch das Überfahren des Gehweges kommt.

Da es mehrere Möglichkeiten gibt, warum dort der Gehweg befahren wird, ist ein Ortstermin notwendig. Erst danach können Maßnahmen zur Abhilfe getroffen werden.

Mainz, 03.09.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete